

► PAYS-DE-LA-LOIRE

Nouveaux investissements à Nantes pour l'extrudeur Extol

Extrusions de Toledo est spécialisée dans la fabrication de profilés aluminium par extrusion, et a été créée en 1997. Cette entreprise, qui emploie 180 personnes en Espagne, réalise 80 % de son chiffre d'affaires à l'étranger, dont la moitié en France.

Via sa filiale Extol France, le spécialiste espagnol des profilés aluminium investit donc 12 millions d'euros dans un nouveau site de production à Nantes, comme nous vous l'avions annoncé en novembre dernier (lire *Verre & Protections* n°76/77, page 12). Le site pourrait employer 50 personnes à terme.

Implantée à l'est de Nantes (16 rue du Moulin de la Garde, sur l'ancien site NMPP), la nouvelle usine du groupe espagnol s'appête à démarrer son activité avec une première ligne de production.

« Une seconde ligne sera installée à court terme si le développement est conforme à nos objectifs » annonce Pierrick Hardy, directeur général d'Extol France, filiale française créée en 2012. Une unité de thermo-laquage est également à l'étude. Une première équipe d'opérateurs de presse, opérateurs de maintenance, pontiers, caristes... a été recrutée. « Nous prévoyons un effectif d'une cinquantaine de personnes d'ici trois ans ».

L'entreprise connaît une croissance continue depuis sa création (48 M€ de chiffre d'affaires en 2013). « Entre 2007 et 2013, nous sommes passés de 0 à 7000 tonnes de profilés vendus en France », commente Pierrick Hardy. Extrusions de Toledo a choisi Nantes pour sa première implantation en France, notamment pour le marché du Grand Ouest. « L'ouest de la France serait une des régions au monde qui concentre le plus grand nombre de transformateurs d'aluminium » avance Pierrick Hardy. L'entreprise compte déjà plusieurs clients dans la région, notamment des fabricants de menuiseries aluminium. Des clients qui ont été « de véritables partenaires dans notre projet d'implantation à Nantes », précise le dirigeant. ■

► RHÔNE-ALPES

Boullet réalise un plancher de verre pour le musée des Confluences



Pour le nouveau musée des Confluences de Lyon (69), la société Boullet vient de réaliser un plancher en verre coupe-feu 90 minutes (classement R EI 90). L'entreprise, spécialiste des menuiseries résistant au feu, a été chargée de la conception, de la fabrication et de la pose de ce plancher. Le chantier de ce musée, créé par l'agence CoopHimmelb, représentée par Chabanne et partenaires, est en cours de réalisation par Vinci.

Il comprendra notamment un puits de lumière créé à l'aide de ce plancher en verre. Les vitrages mis en œuvre représentent une surface totale de 50 m² (14 x 3,55 m) avec 56 volumes au total, rectangulaires ou trapézoïdaux. Chacun des verres principaux pèse environ 157 kg. Une dalle d'usure rend ce plancher accessible aux piétons.

Un prototype de dimensions 3000 x 4 000 mm a été préalablement testé par Boullet au laboratoire Efectis. Pendant toute la

durée de l'essai au feu, soit 90 minutes, le plancher était chargé à 500 kg/m². Les tests au feu ont ainsi été réalisés à taille réelle et à charge réelle, avec des gueuses métalliques d'un poids total de six tonnes uniformément réparties sur la surface de 12 m² du prototype. ■



► NORD-PAS-DE-CALAIS

Euradif noue un partenariat avec SDA

Le créateur et fabricant de portes d'entrée Euradif a signé un partenariat avec la société SDA (Société de distribution d'automatismes), spécialiste de la porte de garage motorisée. Le partenariat de ces deux enseignes basées en Nord-Pas-de-Calais se traduit par le lancement d'un catalogue commun. En proposant une collection de produits créés pour l'occasion, Euradif et SDA offrent désormais à leurs clients une collection trans-

versée aux dessins et leurs coordonnés, sur le secteur de la porte d'entrée et de la porte de garage.

Riches de 14 références de modèles inédits, disponibles en composite (coef. UD de 1.1), et déclinées en 18 teintes, les collections communes aux deux entreprises permettent aux professionnels de la construction et aux particuliers d'harmoniser les ouvertures en façade pour un résultat esthétique optimal.

Les portes Euradif sont personnalisables avec la collection de tirants, de béquilles

et d'accessoires en inox "More than Doors".

Rappelons que SDA est une entreprise appartenant au Groupe Maurizi. Basé à Lesquin, la société dispose de 20 ans d'expérience dans le domaine des fermetures et notamment dans la fabrication de portes de garage sur mesure. Également distributeur officiel des automatismes BFT en France, SDA propose des motorisations pour portes de garage, portails, portes et portails industriels et barrières levantes. ■

